
Bonjour à tous

Par lina68, le 27/01/2011 à 21:20

Bonjour à tous, 

Je me présente je m'appelle Lina j'ai 25 ans et suis en licence de droit à l'UHA.
Passionnée d'animaux je suis également enquêtrice à la fondation Bardot et possède bien 
entendu un adorable toutou et 4 adorables petits ratons.....
Voila je me suis inscrite sur ce forum pour y trouver de l'aide et des conseils, car aimer le droit 
ce n'est pas tout il faut réussir ...et c'est parfois difficile....

Voila si jamais vous voulez savoir d'autres choses n'hésitez pas.

Bisous à tous

Par jeeecy, le 28/01/2011 à 17:52

Bonjour et bienvenu à toi

souhaites tu t'orienter plus tard vers le droit des animaux ou le droit des personnes?

Par lina68, le 04/02/2011 à 19:57

coucou désolée de ne répondre que maintenant , et bien oui j'aimerai beaucoup m'orienter 
vers le droit des animaux, mais d'un autre côté j'ai tendance à trop m'investir en ce qui 
concerne la cause animal donc j'hésite quand même...déja là en faisant du bénévolat il y a 
des affaires qui me bouffent.....
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